

伊豆市

IZU CITY REPORT



探訪



富士山と駿河湾を臨む、まさに絶景!!

休憩はだるま山高原
レストハウスで



だるま山高原は、県道修善寺線から戸田線を上ると途中にあります。山頂の標高は981,9mで、夏にはノスタルジックロマン修善寺による、だるま山高原自然塾に参加する小学生や、多くの方がキャンプに訪れます。キャンプ場から少し上には、だるま山レストハウスがあります。天気の良い日は、レストハウスからの眺めは絶景です。沼津の千本浜の海岸線、三津の離れ島の淡島をみることができます。また地平線の向こうには、頭を雲の上から出し、四方の山を見下ろす富士山の雄姿を見ることができます。空気が澄んだ夜には、無数の星が夜空一面に輝きます。

こんな魅力たっぷりのだるま山高原を、みなさんぜひ1度訪れてください。

8.

富士山へ繋がる 地平線

今月の表紙



ホリデーイン 迫力の太鼓演奏

11月7日(日)に行われた「ホリデーイン伊豆」。会場の天城ドーム前で行われた伊豆市太鼓連盟による太鼓の演奏に多くのお客さんが足をとめ、その演奏に耳を傾けました。力強い太鼓の音は、晴天に恵まれた船原の青空に大きく響き渡りました。

市の人口

平成16年11月1日現在
※()内は前月比

男	18,269人	(-19)
女	19,722人	(-11)
計	37,991人	(-28)
世帯数	13,494世帯	(-9)

国保の窓

平成16年11月1日現在

国保加入世帯数	8,644世帯	8月分診療医療費
一般被保険者数	14,934人	152,797,510円
退職被保険者数	2,649人	67,398,950円
合計	17,583人	220,196,460円